

Por octavo año consecutivo Caja Los Héroes realiza electrocardiogramas gratuitos

Caja Los Héroes impulsa un calendario de exámenes de salud preventivos para sus afiliados y cargas familiares acreditadas. En agosto y septiembre podrán acceder a un electrocardiograma preventivo desde costo \$0.

De acuerdo con las cifras del Departamento de Estadísticas e Información de Salud (DEIS), en 2023 las enfermedades relacionadas al sistema circulatorio fueron la principal causa de muerte en Chile, representando el 24% de las defunciones y totalizando 29.778 fallecidos.

En el marco de la conmemoración del mes del corazón, Caja Los Héroes informó que entre agosto y septiembre sus

afiliados y cargas familiares de todo el país podrán realizarse un electrocardiograma desde costo \$0, examen que permite detectar a tiempo patologías cardíacas y controlar la salud del corazón.

Al respecto, la gerente de Clientes, Productos y Beneficios de Caja Los Héroes, Valeska Barrera, recalcó que “nuestro programa de salud es integral, y entrega acceso a atención médica de calidad, promueve la detección temprana de enfermedades y el ahorro en la compra de medicamentos. En este caso, los exámenes desde copago 0 fomentan la prevención en salud, son para toda la familia y, sin duda, permiten una contribución al presupuesto familiar”.